

# Récits et faveurs reçus de don Alvaro

Avoir recours en cas de besoin à l'intercession de personnes qui jouissent d'une renommée de sainteté est une pratique courante dans l'Église. Nous présentons une sélection de récits reçus au Bureau pour les Causes des saints de la Prélature de l'Opus Dei.

2014-09-19

**Ce message est pour signaler une grande faveur que notre cher Don Alvaro m'a accordée.**

Le 29 octobre dernier alors que je m'approchais de mes 79 ans, j'ai dû subir une chirurgie majeure (colorectale avec anastomose), environ 3 heures d'anesthésie générale.

L'excellent chirurgien a pu faire la chirurgie par "laparascopie" (moins invasive) 6 petites incisions pour enlever environ 12 pouces du colon nécrosés suite à de multiples diverticulites à répétition depuis longtemps. Le médecin était content de me dire qu'il n'y avait pas de cancer et moi je remerciais Don Alvaro, et je continue encore. J'ai la chance d'avoir sa carte de prière avec sa relique que je garde précieusement et je le prie avec confiance.

Le 13 mars prochain, j'aurai à subir une intervention à ma main gauche pour le tunnel carpien. J'ai tellement besoin de ces mains pour travailler, spécialement pour coudre. J'ai commencé la confection de tabliers

réversibles au profit de SAXUM. Je suis tellement reconnaissante de pouvoir participer au projet tant caressé de don Alvaro et de notre Père en Terre Sainte : le berceau de notre foi.

CM (Québec)

## Vente du condo de mon frère

Depuis plus d'un an et demi mon frère essayait de vendre son condo. Non seulement il n'y avait pas d'offres mais il n'y avait pratiquement aucune visite.

Il décida de changer d'agent d'immeuble en espérant qu'un air nouveau aiderait la situation mais en vain.

Devant l'inactivité totale l'agent proposa à mon frère de descendre le prix en espérant que cela faciliterait les choses. Cela ne changea aucunement la situation.

En décembre 2013, devant le désespoir de mon frère, je lui ai proposé prier ensemble Don Alvaro en lui demandant d'intercéder et donner fin à cette impasse. Je savais qu'il avait fait plusieurs gestions de ce genre dans sa vie et qu'il interviendrait positivement. Mon frère accepta finalement de faire équipe avec Don Alvaro, ce qu'il n'avait pas fait auparavant.

Je lui proposai aussi de mettre une échéance. Je choisis le 19 février, date reliée à une date anniversaire de don Alvaro. Mon frère trouva le délai irréaliste pour ne pas dire irréalisable. Je lui dis de confier dans l'intercession de Don Alvaro. Mes parents priaient tous les soirs pour la même intention.

Peu de temps après, les visites commencèrent ce qui est assez rare au mois de décembre. Le 8 février l'agent proposa de descendre un peu

le prix pour activer les choses. Contrairement à la fois antérieure qui n'avait pas donné de résultats, cette initiative entraîna une dizaine de visites. Le 13 février il reçut une offre acceptable à laquelle mon frère proposa une contre-offre qui fut acceptée le 14 février.

Nous sommes très reconnaissants à Don Alvaro qui n'a pas seulement assumé l'échéance mais il s'est avancé de 5 jours en une période de l'année qui est connue comme temps mort, d'autant plus que tout le monde s'entend pour dire que tout est paralysé du côté immobilier.

MD (Montréal)

faveurs-recus-de-don-alvaro/

(2026-02-01)